



**STADT VISSELHÖVEDE
DER BÜRGERMEISTER**

Informationsvorlage

Lfd. Nr.: **040-2022**

Sachbearbeiter/in:

Michael Drews

Az.: 610-05

Datum: 02.02.2022

Beratungsfolge Gremium	Beratung / Status	Sitzungsdatum	Beschluss:	Z
Bauausschuss	öffentlich	17.02.2022	z.Kts. gen.	Hg

Tagesordnungspunkt:

**Geplanter Ausbau des Kernortes Visselhövede mit
Glasfaser direkt ins Haus durch die Firma Glasfaser
Nordwest**

Sachverhalt:

Die Firma Glasfaser Nordwest plant den Breitbandausbau des Kernortes Visselhövede mit Fiber to the home (Glasfaser direkt ins Haus). Glasfaser Nordwest ist ein Joint Venture von EWE und der Telekom Deutschland. Der Glasfaserausbau würde von deren Partnern EWE NETZ, Circet und Deutsche Telekom durchgeführt werden.

Betroffen wären vornehmlich die Haushalte, die bisher über ehemals Kabel Deutschland versorgt werden. Diese Haushalte sind im „Graue Flecken“ Projekt des Landkreises Rotenburg nicht förderfähig. Ebenso würden die Neubauten, die über kein Kabelfernsehanschluss verfügen, Glasfaser ins Haus bekommen. Diese Haushalte würden ansonsten über das „Graue Flecken“ Projekt des Landkreises mit High Speed Internet versorgt werden.

Der Vorteil des Ausbaus über Glasfaser Nordwest ist, dass bei dem Ausbau keine Kosten für die Stadt Visselhövede entstehen, da das Unternehmen eigenwirtschaftlich arbeitet. Des Weiteren müssten die Kunden ggf. nicht ihren Anbieter wechseln, da Glasfaser Nordwest die Anschlüsse dem gesamten Telekommunikationsmarkt zur Verfügung stellen würde.

Der Kommunalbeauftragte von Glasfaser Nordwest, Herr Florian Nierke, wird das Projekt in der Ausschusssitzung vorstellen.

Im Auftrage

Gerd Köhnken
Bereichsleiter Bauamt

Zur Beratung freigegeben

Ralf Goebel
Bürgermeister